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例　　 会　　 報　　 告　　　　　　№  23　 2023年　1月19日 第2882号

◆ 司　　会 ＳＡＡ       宇賀神貴洋さん

◆ 点　　鐘 会　長 櫻井武彦さん

◆ 斉　　唱(曲目) 　　　　　　 我等の生業

◆ ロータリー目的の唱和 　　　　森一雄さん

◇お客様紹介 櫻井武彦さん

ＧＨラボ　エガワ・マッサージ

代表　江川　靖　様　　　　

◇いただきます当番・倉松俊弘 さん

私の宝物は経本（お経の本）です。僧侶修行の時から

今日まで悩み迷った時には読み返す本。言わば今の僧

侶としての自分の原点である大事な宝物です。

◇ 2023-24地区委員会委嘱状　

諮問委員･地区運営委員　   　石原　敬士　　様

諮問委員･地区運営委員他　   市田　登　　　様

地区幹事　　　　　　　　 　 金子　昭彦　　様

地区資金委員　　　　　　　 黒本　敏夫　　様

友地区委員　　　　　　　 鈴木　良男　　様

RLI委員会運営委員

地区研修委員会委員     　 　加藤　昌彦　　様

社会奉仕委員　　　　 　  　 日向野　修　　様

財団補助金小委員会委員    　岩本　泰史　　様

RLI委員会運営委員　　　   　星野　詠一　　様

ロータリー情報委員会委員 　 宇賀神　康明　様

米山記念奨学会学友委員会委員小田部　敏也　様

青少年交換委員会委員　     川邉　清　　様



◇ 会長会務報告　会　長　　櫻井武彦さん

先週の新年例会では、移動例会ということもあり、

SAA・親睦委員会のみなさまのご尽力により無事終了

することができました。ありがとうございました。本

日から通常例会に戻るわけですが、下半期のプログラ

ムも沢山ありますので、各委員会の委員長はじめ委員

のみなさま どうぞよろしくお願いいたします。

本日の例会は、職業奉仕委員会によるクラブフォーラ

ムです。五月女委員長のかつての繋がりであります

プロ野球選手のトレーナーをしていた 江川さまを招

きして卓話をしていただきます。そして職業を通じて

　これまで どのような活動でどのような奉仕に繋

がったのか？等のお話もしていただけたらなと思いま

す。

また、来週の例会は 藤田プログラム委員長にお願い

しまして、私の知人である 現役のロードレーサーを

お招きして卓話を予定しております。多くの会員のみ

なさまの出席をお願いいたします。

世間ではコロナ第8波とも言われて日々、感染者の増

加が懸念されますが、体調管理をして乗り切っていた

だきたいと思います。

◇ 幹事報告 　幹　事　　　日向野博史さん

１　ロータリー財団より、先日寄付を頂いた寄付履歴

がMY ROTARYにログインしてご確認できますので

寄付者専用ページよりご確認お願い致します。

２　職業奉仕月間のリソースの案内が届いておりま

す。回覧しておりますので、ご確認お願い致しま

す。

◇ 委員会報告

ロータリー財団委員会　人見哲史さん

本日配布されました「ロータリーの友2023.1月号」

26-27ページに昨年行われた世界ポリオデー全国での

開催の様子が掲載されており、当クラブ合同での参加

の模様も写真にて掲載されておりますのでご覧くださ

い。

米山奨学金委員会　小田部敏也さん

米山功労者表彰（特別寄付金）

第6回　大出 孝三郎　 様

第4回　黒田 雄一   　様

第3回　日向野 修   　様

第2回　奈良部 幸子　 様

第2回　渡邉 欣一郎 　様

第2回　日向野 博史 　様

第1回　野澤 充　     様

第1回　人見 哲史　   様



国際奉仕委員会　金子昭彦さん

下半期イベント開催予定

台湾 虎尾ロータリークラブへの訪問

5月19日　歓迎会

5月20日　60周年記念式典への参加予定

韓国 原洲ロータリークラブへの訪問

6月8日　60周年記念式典への参加予定

上記日程前後に訪問する予定でおります。ぜひ参加お

願い致します。特に新入会員の方には海外の姉妹クラ

ブとの交流はさることながら同クラブ会員同士との親

密な交流ができるきっかけにもなると思いますのでよ

ろしくお願いいたします。

◇ 本日のプログラム

プログラム委員会　　　　　藤田真澄さん

職業奉仕委員会クラブフォーラム　五月女豊さん

私が32歳の時に江川さんと巡り合い、その時からずっ

と頼りにさせていただき、江川さんはその後もメ

ジャーで日本選手サポートをするなど、とても活躍さ

れている方です。本日は貴重な講演を聞き自分の健康

管理に生かしていただければ幸いです。

講演　江川靖さん

ただ今五月女さんからご紹介受け通りの江川です。

2004年に日本に戻った際に一度この地で講演をさせ

て頂いた事を覚えております。仕事がら本日は講演

というよりは実演にて行いたいとおもいます。今ま

での常識とされた概念にとらわれず、新しい手法を

自分に合った方法でトレニンーグを

行うようにするという考え方が主流になりつつある

と思います。



スポーツ全体でいえる事ですが、本番前今までは全員

が同じトレニンーグやアップをという考え方でした

が、今はそのアスリート自身の状況･状態の程度に合

わせたトレニンーグやアップをすることが大事なので

はないかという考えが主流になりつつあると思いま

す。みなさんも自分に合った方法をよく学んで体つく

りを考え実行して頂きたいと思います。

本日のプログラム

◆ スマイルＢＯＸ

市田　登さん：⑤江川様　本日はお忙しい中、五月女豊様の強

引なお誘いにもかかわらず、ようこそ鹿沼に

おいで頂きました。すばらしく実践を兼ねた

卓話ありがとうございました。さすが、佐々

木大魔神の先生ですね

　　　　　　　：⑤12名の地区委員の委嘱状が届いた皆様、お

世話になりますがよろしくお願いいたしま

す。

日向野博史さん：⑤GHラボエガワマッサージ代表江川靖様、お

忙しい中卓話を頂きましてありがとうござい

ました。今後に役立てたいと思います。

日向野　修さん：⑤米山功労者3回目受賞しました。ありがと

うございます。

　　　　　　　：⑤江川さん本日はお忙しい中遠方よりお越し

くださり、大変為になる話をありがとうござ

いました。

桜井武彦さん：④入会19年目になりました。今後ともよろしく

お願いいたします。

　　　　　　　⑤江川様、卓話ありがとうございました。

倉松俊弘さん：⑤いただきます当番させて頂きました。自分の

原点、より所とは何か皆様あらためて考えて

みましょう。

高山　英さん：⑤江川さん本日はありがとうございました。大

変参考になりました。来年のドラフトで指名

されたら専属トレーナーお願い致します。

宇賀神貴洋さん：⑤江川さん卓話ありがとうございました。ス

トレッチの常識が変わりました。違う動きを

試したいと思います。

宇賀神貴洋さん：⑤明けましておめでとうございます。本年も

よろしくお願いいたします。私事ではありま

すが、1月4日に第三子となる三男坊が産まれ

ました。仕事も、家庭もロータリーも活動頑

張っていきます。

大塚政人さん：④⑤江川先生、卓話ありがとうございました。

若林　実さん：⑤夜の例会2回連続欠席してしまいました。本

日が本年最初の例会です、明けましておめで

とうございます。本年もよろしくお願いいた

します。

小林一彦さん：②

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他

◆ ふくべ1月分報告

￥12,514円

◆ ロータリーの友電子版のID・パスワド



ID　2550-00343

パスワード　00343-232

◆ 出席率報告

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率

63 40 0 5 18 68.9％

◆ 点　　鐘　　　会　長　櫻井　武彦さん

● 次回　1月第4例会　1月26日（木）　　

ロードレーサー関口太郎さんによる卓話を

予定。

場　　所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階

時　　間：１２時３０分～

（発行責任者：瀬谷一世・石川重明）


